
  今年度最後のかをるhanaサロンとなりました。当時はみごとな秋晴れとなりました。

 花壇周りの草むしりと花壇の隙間があるのでパンジーを植えました。来年の春に咲くよう

 チューリップの球根も植えました。

  かをる職員3名 

 ☆参加者

 合計23名

記録者 ： 樋口

  ・地域住民9名 東部包括支援センター職員4名 社会福祉協議会職員2名 かをる利用者5名
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第三回 かをるhanaサロン（地域交流）

かをるhanaサロン報告書



  やはり体を動かすと暑いです。細目に休憩をとりながら作業を行いました。



  もともとかをるにある花壇の整備も行いました。最後に先月の畑を様子をみて肥料を足し

 土をならしました。野菜は順調に成長しています。

  先月からちょくちょく地物住民の方が畑の様子を見に来ていただき土を足したり不要な葉を

 抜いたりと畑や花壇の管理をしていただいていました。

   最後はみんなで昼食を食べました。外で食べるにはちょうど良い気温で体を動かしたあと

  なのでより一層おいしく感じました。

  食事をしながら去年から行っているから職員の皆さんもだいぶ慣れて手際がよくなったねと

  地域住民の方々にお褒めの言葉をいただきました。

  何もなかったところに花壇6個ともともとあった花壇に花を植えかをるを通るたびに気になって

  見るようになったよ。とても綺麗に咲いて華やかになったねなど食事をしながらこの2年間の

  思い出を話すことができました。



あったら気兼ねなく相談できそうです。

・体を動かしたあとのお弁当は格別に美味しかったです。地域の方々と仲良く慣れたことも

とてもよく参加して良かったと思います。

・来年以降も地域交流を継続してほしいです。

◎などみなさま良いお言葉をいただきました。来年度も継続して地域交流できるよう努力していき

たいと思います。

☆地域住民へのヒヤリング

・以前はここは何の施設だったのか分からなかった。施設だったとも知らなかったけどこの2年

 hanaサロンに参加して老人の施設と分かった。そして気軽にこれるようになった。

・前は何もなく雑草が背丈ほどあるあれた場所だなと思ってました。今では看板もあるし

私たちが作った花壇があり花々が咲き乱れとても綺麗でこの地区の中心的な場所になりつつある

と思います。

☆次回11月 講習会＜認知症サポートケア＞開催予定。

・同じ地域に住んでいても知らない人同士でしたがこの交流を通じ友人関係になることができました。

・かをる職員さん、東部包括の職員さん、民生員さんと親しくなれました。何か困ったことが


